

30 JOURS DE PRIÈRE KIDS 2024

SALUT !

Cette année, dans le livret KIDS, découvre l'histoire incroyable d'Aïcha qui raconte comment elle a quitté la Syrie pendant la guerre. Elle a trouvé refuge dans un autre pays alors qu'elle n'avait que 6 ans. Elle a traversé des événements très difficiles, mais Dieu avait un plan pour elle et sa famille. Il ne l'a pas abandonnée.

Tu verras que pour les musulmans, jeûner signifie ne pas manger ni boire durant la journée. Le ramadan est important pour eux. C'est un moment où ils prient beaucoup afin que Dieu pardonne leurs péchés. Mais que nous enseigne la Bible à propos du pardon des péchés ?

Il est important de prier pour tes amis musulmans, afin qu'ils sachent que Jésus-Christ est le seul qui délivre du péché et qu'il ouvre la porte du ciel.

Tu peux prier seul(e), avec tes parents ou lors du culte pour enfants dans ton Église.

Bonne lecture, que le Seigneur t'aide à prier.



HISTOIRE

Découvre le témoignage d'Aïcha, la petite Syrienne

Née en Syrie dans une famille musulmane, je priais avec mes parents et pratiquais un peu le ramadan. Je comprenais que la religion était importante, mais je ne savais pas qu'il y avait d'autres religions. Je garde le souvenir des réunions de famille : j'avais beaucoup de cousins et on jouait ensemble. Mon papa travaillait dur. On n'était pas riche, mais pas pauvre non plus.

À l'âge de 6 ans, la guerre a commencé dans mon pays. J'avais deux petites sœurs : une de 4 ans, et l'autre était encore un tout petit bébé. De cette époque, je me souviens seulement que j'avais peur tout le temps. Mes parents ont décidé de partir vivre dans un autre pays, au Liban.



Arrivés au Liban, nous ne connaissions personne. Heureusement, on y parlait arabe.

Nous vivions dans un tout petit appartement. Avant, je me sentais comme les autres, mais maintenant j'étais une étrangère, et en plus, pauvre. La Syrie me manquait, je voulais revoir mes cousines. Mais c'était impossible d'y retourner.

J'ai fréquenté une école spéciale pour les enfants réfugiés créée par des chrétiens. Mes professeurs, venus de pays différents, étaient très gentils, j'avais l'impression qu'ils étaient devenus ma famille.

À l'école, on nous parlait de Jésus. Comme j'étais musulmane, je ne voulais pas écouter. Parfois, la maîtresse disait : « *fermez vos yeux, nous allons prier* » ; je faisais exprès de garder les yeux ouverts, car je ne voulais pas prier comme les chrétiens.

Mais j'ai commencé à me faire de bons amis ; j'écoutais les histoires sur Jésus. Ma maman est devenue amie avec une dame qui venait chez nous pour lire la Bible. Alors, ma mère a décidé de suivre Jésus. À l'âge de 10 ans, j'ai accepté Jésus. Finalement, mon père aussi a cru en Jésus.

Quand nos oncles de Syrie ont appris que nous étions devenus disciples de Jésus, le Messie, ils ont été très en colère et ont décidé de venir pour nous tuer. Alors nous avons déménagé très vite sans le leur dire. Depuis, nous n'avons plus aucun contact avec notre famille en Syrie.

L'Église était devenue comme notre famille. On y voyait l'amour de Dieu. Ma mère racontait la Bible à d'autres mamans. Quand on avait un problème, on pouvait demander de l'aide.

Aujourd'hui, Aïsha a 18 ans. Elle habite toujours dans un tout petit appartement avec ses parents et ses deux petites sœurs.

Aïsha va au lycée, elle aime le sport et s'occuper d'autres enfants, surtout les enfants réfugiés qui vivent les mêmes difficultés qu'elle a connues en tant qu'enfant. Elle anime un groupe pour les adolescents de son Église.

Son rêve ? Ouvrir un salon de beauté pour les femmes ou encore d'enseigner le sport et la musique.

SUJETS DE PRIÈRE

SEMAINE 1 : DU 10 AU 17 MARS

Prie pour remercier Dieu d'avoir gardé et protégé Aïcha et sa famille. Remercie Dieu parce qu'à leur tour ils peuvent aider et encourager d'autres personnes. Prie pour l'aide qu'Aïcha apporte dans son Église auprès des autres enfants réfugiés.

SEMAINE 2 : DU 18 MARS AU 24 MARS

Prie pour tes camarades de classe qui sont de confession musulmane pour que le Seigneur Jésus se révèle à leur cœur et qu'ils l'acceptent.

SEMAINE 3 : DU 25 AU 31 MARS

Prie pour que des familles musulmanes, réfugiées en France, rencontrent des chrétiens comme la maman d'Aïcha et entendent parler du Seigneur Jésus qui est mort pour eux.

Prie pour les adultes ou les enfants musulmans qui veulent suivre Christ et qui sont traités durement par leur famille.

SEMAINE 4 : DU 1^{ER} AU 9 AVRIL

Prie pour les enfants qui sont dans la guerre avec leurs parents. Prie pour que Dieu les rassure et qu'ils trouvent en lui du réconfort.



RELÈVE CE DÉFI !

Dans ton école ou dans ton voisinage, tu connais peut-être un enfant qui arrive de l'étranger, fuyant la guerre. Réfléchis avec tes parents comment tu pourrais l'entourer, l'aider, lui donner de la joie.

COLORIAGE



ACTIVITÉ CRÉATIVE

Voici Aïcha dans son école spéciale pour les enfants réfugiés. Prends tes crayons, tes feutres et donne de la couleur à sa salle de classe !

**30 JOURS
DE PRIÈRE**

Ce feuillet détachable « 30 Jours Kids » fait partie de l'édition 2024 « 30 jours de prière » éditée par l'association du même nom.
Coordonnées : BP 90438 - 26004 Valence Cedex - France.
www.30jours.org - contact@30jours.org | Copyright, tous droits réservés.